



Dialogtagung: Beschneidung von Jungen

Description

Das Urteil des Kölner Landgerichts zur Beschneidung vom 7. Mai 2012 hat eine gesellschaftliche Auseinandersetzung zu diesem Thema in Gang gesetzt. Mit der Bundestagsentscheidung vom 12. Dezember 2012 gibt es zwar wieder Rechtssicherheit für die Religionsgemeinschaften, die Debatte über die Beschneidung geht aber weiter.

Dabei erleben wir, wie Juristen, Mediziner_innen, Kinderrechtlerinnen und Religionsvertreter aneinander vorbeireden, weil sie jeweils die eigene Perspektive für die wichtigste halten und die Positionen der anderen nicht wahrnehmen.

Das Bundesforum Männer will mit dieser ersten Dialogveranstaltung einen Prozess anstoßen, in den Religionsgemeinschaften ebenso wie bei den Beschneidungsgegnern, und die jeweiligen Positionen nachvollziehbar machen.

Datum: 24. Juni 2013

Ort: Radialsystem V, Holzmarktstr. 33, 10243 Berlin

Veranstaltet wird die Tagung vom Bundesforum Männer.

Weitere Informationen gibt es [auf dem Flyer](#).

Category

1. Veranstaltungen

Date Created

15. Mai 2013

Author

doellmann-3854